

Cléguérec

Maison de santé. Un projet de six ans

La Maison de santé de Cléguérec a été inaugurée, samedi 1^{er} juillet, en présence du sous-préfet, Mikael Doré ainsi que plusieurs conseillers départementaux, maires, adjoints et conseillers municipaux. L'implantation de cette structure a nécessité la création d'une nouvelle voie qui a pris le nom d'impasse Jacqueline-et-Pierre-Le Clainche, directeurs des écoles publiques de 1964 à 1986. Pierre Le Clainche a également été maire de Cléguérec de 1971 à 1983. C'est en présence de Chantal et Jean-Pierre, leurs enfants, qu'a été dévoilée la plaque de la voie desservant ce nouveau lieu du bourg.

1.300.000 € mobilisés

Six années auront été nécessaires pour voir sortir de terre cet édifice. Médecins (deux à ce jour), un chirurgien-dentiste, différentes spécialités paramédicales y sont regroupées, sans omettre l'implantation de la pharmacie (projet privé), afin de faciliter la vie de tous et lutter



Les officiels lors des différentes allocutions.

contre un désert médical tant redouté.

Pour mener à bien cet ambitieux ensemble, 1.300.000 € ont été mobilisés et subventionnés à 66 %, à savoir : État, 424.000 € ; Département, 275.000 € ; Pontivy Commu-

nauté, 137.800 € ; réserve parlementaire, 25.000 € ; 232.000 € proviennent d'autofinancement communal et un prêt de 200.000 € (dont les annuités seront couvertes par les différents loyers), ont permis de boucler le budget.